

Zahlen, die zu denken geben:

Im Jahre 1929 wurden ins
Ausland geschickt:

für Kaffee	379	Millionen R.M.
" Tee	89	" "
" Tabak	249	" "
" Pelzwerk	344	" "
" Uhren	24	" "
" Möbel	43	" "

Diese Summe von **1128 Millionen R.M.**
ist nur ein Bruchteil des Geldes,
das jährlich ins Ausland geht!
Eine Einschränkung solcher Aus-
gaben könnte Tausenden
Deutschen Arbeit und Brot geben!

Kauft deutsches Obst!



212 Millionen R.M. wurden 1929
für ausländisches Obst
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
106 000 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsche See- und Süßwasser-fische!



142 Millionen R.M. wurden 1929
für ausländische Fische
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
71 000 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsches Mehl!



448 Millionen R.M. wurden 1929
für ausländischen Weizen
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
224 000 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsche Modeartikel!



45 Millionen R.M. wurden 1929
für ausländische Modeartikel
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
22 500 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsches Geflügel!



62 Millionen R.M. wurden 1930
für ausländisches Geflügel
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
31 000 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsche Lederwaren!



43 Millionen R.M. wurden 1929
für ausländische Lederwaren
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
21 500 Deutsche arbeitslos!

Kauft deutsche Eisen- u. Stahlwaren!



224 Millionen R.M. wurden 1930
für ausländische Eisen- u. Stahlwaren
ins Ausland geschickt!
Diese unnötige Ausgabe machte etwa
112 000 Deutsche arbeitslos!